

日本国籍を持つ方は必ず、一度目を通してください。重要な情報です。

日本の自壊。



私たちは、国籍法改悪に反対します。

平成20年12月5日「国籍法一部改正案」が参議院を通過、可決しました。国の根幹に関わる重要法案にもかかわらず、国会での審議はわずか9時間、ほとんどの国会議員が内容を知らないまま衆議院を通過し、多くの反対意見が国会にもたらされました。しかし、国民の声を無視する国会議員らによって参議院で可決されました。その結果、結婚していなくても父親の認知だけでDNA検査もなしに簡単に子供に日本国籍を与えることが可能になります。この法案は、婚姻が国籍付与の条件になることを違憲とした今年6月の最高裁の判決を受けたものです。

しかし、偽装結婚や虚偽の認知で子供に日本国籍を付与できることになり、現状でも国内外の間組織による偽装結婚が絶えない中で、わが国の安全、治安に重大な問題をもたらす危険があります。

また、容易に選挙権が与えられることになり、国政の行方に特定勢力の影響が及ぼす可能性があります。

私たちは、婚姻が国籍付与の条件になることを違憲とした最高裁判決に抗議します。

私たちは、国籍法改悪を早期に是正するため、DNA鑑定義務付けと違反罰則の強化を要求します。

私たちは、参議院で民主党が付与した付帯決議案から、重国籍を検討するという文言の削除を要求します。

代表委員

国籍法是正を求める国民ネット すぎやまこういち 花岡信昭 高山正之 西村幸祐



国籍法は、誰が日本人で、誰が外国人かを定義する重要な法律です。しかし、平成20年12月5日、公明党が発案し民主党も積極姿勢を示した改悪案が審議不十分のまま可決成立し、平成21年1月1日より施工されることになりました。これにより、到底日本人とは思えないような怪しい“日本人”が増え、凶悪犯罪も増加することが予想されます。ご家族やご友人に注意が必要である旨を教えてあげてください。また、私たちの生活を守るため、不安に思うことなどを国会議員や地方議員に相談して声を届けてください。

国籍法改悪の結果、懸念されていることについてさらに詳しくお知りになりたい場合は、ネットで「国籍法 まとめ」で検索してください。

このチラシは、オークラ出版さん及びすぎやまこういちさんらのご好意のもと、上記書籍に掲載された意見広告の使用許可を得て製作されています。

実際の配布は国籍法改悪の弊害を憂える一般市民により行われています。宗教や団体とは一切関係ありません。